



## Entrevista / Eraclio Rodríguez (Líder del Frente Nacional para el Rescate del Campo Mexicano)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- “Fue una traición de parte de Morena, fue una traición muy grande, nosotros teníamos prácticamente 15 días trabajando con ellos en construir algunos acuerdos para garantizar la certeza jurídica de nuestra unidad de producción, sin embargo, estuvieron trabajando con nosotros una propuesta y por otro lado estaban construyendo el dictamen de la traición. Habíamos acordado que íbamos a sacar un dictamen que garantizara los derechos de todos los productores y que se dictamen también garantizaría la regulación de muchos pozos agrícolas que no tienen la defensa jurídica”.

<https://drive.google.com/file/d/1EFpFZvJDmLuPSCwoMzXnaFvksgrXTncq/view?usp=sharing>